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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DO DEPARTAMENTO DE CLÍNICA, 1 

PATOLOGIA E CIRUGIAS ODONTOLÓGICAS DA FACULDADE DE ODONTOLOGIA 2 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, REALIZADA EM 19 DE 3 

MARÇO DE 2019. 4 

 5 

 6 

 7 
II SESSÃO 8 

 9 
 10 
COMUNICADOS:  11 

1. Vagas extramatriz; 12 
2. Publicação da Aposentadoria do Professor Evandro Neves Abdo. 13 

   14 
PAUTA: 15 

 16 
1. Homologação de Atos aprovados “ad referendum” em datas diversas; 17 
2. Ordem do dia; 18 
 19 

2.1 Aprovação da ata 25/02/2019; 20 
2.2 Comissão de Pontuação do REDOC 2017; 21 
2.3 Solicitação de Capacitação Profa. Aline Araújo Sampaio; 22 
2.4 Reoferta do Projeto de Extensão de Extensão de Atendimento de Suporte 23 

Odontológico ao Paciente com Câncer em Região de Cabeça e Pescoço da 24 
FOUFMG  25 

2.5 Solicitação da Profa.  Aline Araújo Sampaio para credenciamento no 26 
Colegiado de Pós-Graduação; 27 

2.6 Pedido de alteração de regime de trabalho Docente do Prof. Felipe Eduardo 28 
Baires Campos, 29 

2.7 Aprovação do Plano de trabalho para Adicional de insalubridade.  30 
 31 
 32 

              3-Outros Assuntos. 33 

 34 

Aos dezenove dias do mês de março de 2019, às 09:00 horas, na sala, 2930, da 35 

Egrégia congregação da Faculdade de Odontologia da Universidade Federal de 36 

Minas Gerais, foi realizada a reunião da Câmara do Departamento de Clínica, 37 

Patologia e Cirurgias Odontológicas, sob a Presidência da Chefe do 38 

Departamento Profa. Maria Cássia Ferreira de Aguiar, tendo comparecido os 39 

demais membros: Representante da Classe de Professor Titular: Prof. 40 

José Eustáquio da Costa. Representantes de todas as Classes de 41 

Professores do CPC, salvo a Classe de Professor Titular, Profa. Claudia 42 

Borges Brasileiro, Profa. Maria Inês Barreiro Senna, Prof.  Leandro Napier de 43 

Souza. Representante dos Técnicos Administrativos: Daniela Rocha Kem 44 

Representante dos Discentes: Yasmin Paula Fortes Teixeira. ABERTURA DA 45 

SESSÃO: VERIFICADA A EXISTÊNCIA EFETIVA DE “QUORUM”, A Sra. 46 

Presidente declarou aberta a Sessão: COMUNICADOS ITEM I: A Sra. 47 

Presidente apresentou o conteúdo do Ofício Circular da CPPD 001/2019 que 48 

dispõe sobre as alocações de vagas em situações atípicas. O ofício informa que a 49 

CPPD avaliará pedidos de alocação de vagas em função de situações atípicas de 50 

manutenção, que sejam protocolizados pelos departamentos até 03/05/2019. O 51 

ofício ainda orienta a estruturação dos pedidos e deixa claro que irá considerar 52 
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dados da dimensão real e dimensão ideal das três últimas matrizes de alocação 53 

de vagas. A Sra. Presidente apresentou os dados destas planilhas destacando 54 

que as mesmas demonstram que nas últimas avaliações o departamento 55 

apresentou uma dimensão real maior que a dimensão ideal, e que isto, de acordo 56 

com o ofício recebido, não confere ao mesmo prioridade para concessão de 57 

vagas. A Sra. Presidente instou os presentes a debaterem sobre as razões desta 58 

discrepância. Entre as hipóteses aventadas pelos presentes estão: lançamento 59 

inadequado ou o preenchimento incompleto dos relatórios de atividades 60 

Docentes, e, atividades executadas pelos Docentes do Departamento que não 61 

são contabilizadas pela CPPD. A Sra. Presidente solicitou uma reflexão aos 62 

presentes sobres esta questão, chamando a atenção da Câmara sobre o seu 63 

papel na aprovação dos encargos didáticos e demais atividades Docentes. Foi 64 

proposta a realização de uma reunião extraordinária da Câmara para avaliação 65 

das atividades do departamento visando corrigir distorções e apresentação de 66 

propostas que possam melhorar os itens avaliados pela CPPD para concessão de 67 

vagas. COMUNICADOS ITEM II: A Sra. Presidente comunicou aos presentes 68 

que foi publicada no DOU a aposentadoria do Professor Evandro Neves Abdo, e 69 

sugeriu uma homenagem a ser oferecida ao Docente. Os demais membros da 70 

Câmara presentes concordaram com a proposta da Sra. Presidente. A Profa. 71 

Claudia Borges ressaltou que o Professor fará falta ao seu setor e a Faculdade de 72 

Odontologia. Pauta ITEM I: Homologação de Atos aprovados “ad 73 

referendum” em datas diversas. A) Aprovada pela Chefe do Departamento, 74 

“ad referendum” da Câmara Departamental, em 26/02/2019, a Supervisão de 75 

estágio Pós Doutoral do aluno Dhelfeson Willya Douglas de Oliveira de interesse 76 

do Prof. Luís Otávio de Miranda Cota. B) Aprovada pela Chefe do Departamento, 77 

“ad referendum” da Câmara Departamental, em 27/02/2019, a Supervisão de 78 

estágio Pós Doutoral da aluna Lívia Corrêa Barroso de interesse do Profa. Tarcília 79 

Aparecida da Silva. C) Aprovada pela Chefe do Departamento, “ad referendum” 80 

da Câmara Departamental, em 25/02/2019, autorização para participação do 81 

Prof. Rafael Paschoal Esteves Lima na SOBRAPE 2019, entre os dias 02/05/2019 82 

e 04/05/2019, na Sociedade Brasileira de Periodontologia no Rio de Janeiro-RJ. 83 

D) Aprovada pela Chefe do Departamento, “ad referendum” da Câmara 84 

Departamental, em 25/02/2019, a autorização para participação do Prof. Marcelo 85 

Drummond Naves no II Curso de Aperfeiçoamento/Atualização em Odontologia.  86 

E) Aprovada pela Chefe do Departamento, “ad referendum” da Câmara 87 

Departamental, em 11/03/2019, O Projeto de Pesquisa “Análise dos Dados 88 

Clínicos e Epidemiológicos dos Pacientes Oriundos do Projeto de 89 

Extensão para Reabilitação Protética do Paciente com Perda de 90 

Substancia em Região de Cabeça e Pescoço da Faculdade de 91 

Odontologia da UFMG” de interesse do Prof. Aline Araújo Sampaio  com 92 

Parecer favorável da Profa. Amália Moreno. F) Aprovada pela Chefe do 93 

Departamento, “ad referendum” da Câmara Departamental, em 14/03/2019, a 94 

criação das Disciplinas Laudo Radiográfico I, II e III” de interesse do Profa. 95 

Claudia Borges Brasileiro, do Curso de Especialização em Radiologia e do 96 

regulamento deste mesmo curso. Estas alterações foram realizadas para atender 97 
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às exigências de resolução do CFO. G) Aprovada pela Chefe do Departamento, 98 

“ad referendum” da Câmara Departamental, a solicitação de ferias do Prof. 99 

Fernando de Oliveira Costa compreendido entre os dias 09/04/2019 e 18/04/2019 100 

(10 dias), 15/07/2019 e 29/07/2019 (15 dias), e entre os dias 31/12/2019 e 101 

19/01/2019 (20 dias).Todos os itens supracitados aprovados através  de “ad 102 

referendum” da Câmara Departamental em datas diversas foram apresentados ao 103 

plenário e homologados por unanimidade pelos integrantes da Câmara presentes 104 

à reunião. Pauta ITEM II: Ordem do dia: A) Aprovação da Ata da reunião 105 

da Câmara Departamental realizada no dia 25/02/2019: Apresentada ao 106 

plenário não foi objeto de arguições quanto ao conteúdo pelos membros da 107 

Câmara Departamental, ocasionando na aprovação da mesma. B) A Sra. 108 

Presidente solicitou aos presentes os nomes para comporem as Comissões de 109 

pontuação do Redoc de 2017 e o Plano de Trabalho de 2018. Os membros da 110 

Câmara deliberaram pelas seguintes alocações: Redoc dos Professores da Clínica, 111 

as Relatores escolhidas foram as Professoras Amália Moreno e Célia Regina 112 

Moreira Lanza; Redoc dos Professores da Patologia, os escolhidos para relatoria 113 

foram os Professores Ricardo Alves de Mesquita e Felipe Paiva Fonseca; Redoc 114 

dos Professores da Periodontia, foram indicados como Relatores os Profs. José 115 

Eustáquio da Costa e Renata Magalhaes Cyrino; Redoc dos Professores da 116 

Radiologia, a Relatoria ficou sob a responsabilidade os Profs. Mara Valadares de 117 

Abreu e Claudia Borges Brasileiro; Redoc dos Professores da Cirurgia, os 118 

Pareceres serão elaborados pelos Profs. Leandro Napier de Souza e Carlos 119 

Eduardo de Assis Dutra. C) A Sra. Presidente apresentou a solicitação da Profa. 120 

Aline Araújo Sampaio, para participar do “V Curso Continuado de Odontologia 121 

para Pacientes Oncológicos” uma quinta-feira e sexta-feira por mês no período 122 

entre 22/03/2019 e 13/07/2019; a demanda apresentada foi aquiescida por todos 123 

os integrantes da Câmara presentes a reunião. D) A Sra. Presidente apresentou a 124 

solicitação de Reoferta do Projeto de Extensão de Atendimento de Suporte 125 

Odontológico ao Paciente com Câncer em Região em Região de Cabeça e 126 

Pescoço de interesse da Profa. Patrícia Carlos Caldeira, a proposta obteve 127 

respaldo unânime dos integrantes da Câmara presentes à reunião. E) A Sra. 128 

Presidente comunicou aos membros da Câmara a solicitação da Profa. Aline 129 

Araújo Sampaio para o Credenciamento Docente em orientação no Programa de 130 

Pós-graduação modalidade Mestrado Profissional – Odontologia em Saúde Pública 131 

da UFMG. A proposta foi consubstanciada pelos integrantes da Câmara 132 

presentes. F) A Sra. Presidente apresentou a solicitação do Prof. Felipe Eduardo 133 

Baires Campos para alteração de regime de trabalho. O Docente requisitou a 134 

alteração do Regime de Dedicação Exclusiva para o para o Regime de 40 horas 135 

semanais. A Sra. Presidente considerou prejudicado o pleito em virtude de erro 136 

no formulário anexado, em relação à proposta de horário de trabalho e também 137 

em relação ao plano de trabalho apresentado, que precisava ser melhor 138 

desenvolvido. Após deliberação pelos demais membros da Câmara, optou-se por 139 

retirar o item de pauta e requisitar ao Docente a reformulação da proposta em 140 

questão. G) A Sra. Presidente apresentou a solicitação, conforme orientação da 141 

Pró Reitoria de Recursos Humanos, dos planos de ensino dos Docentes que 142 
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tiveram o adicional de insalubridade cortados. Os seguintes Professores 143 

realizaram a requisição: Carlos Eduardo Assis Dutra, Celia Regina Moreira Lanza, 144 

Evandro Guimaraes de Aguiar, Felipe Eduardo Baires Campos, Marcelo 145 

Drummond Naves, Marcus Martins Guimaraes, Ricardo Alves de Mesquita, Tarcília 146 

Aparecida da Silva e Wagner Henriques de Castro. Os planos apresentados foram 147 

aprovados pelos membros da Câmara. PAUTA ITEM III: Outros assuntos: A) 148 

A Sra. Presidente apresentou a proposta da Profa. Maria Inês Senna para 149 

participação como coordenadora do Projeto de Extensão de Apoio a Gestão da 150 

Extensão que está em elaboração para concorrer a o Edital da PROEX n° 04/2019 151 

– Fomento de Bolsas para Apoio a Gestão da Extensão na UFMG. A Sra. 152 

Presidente esclareceu que este foi um Edital específico, voltado  apenas para 153 

coordenadores de centro de extensão. A solicitação foi aprovada. B) A Sra. 154 

Presidente solicitou anuência para a participação da Profa. Claudia Borges 155 

Brasileiro no Projeto de Tratamento Endodôntico de Dentes Permanentes Jovens. 156 

Aprovado por unanimidade. C) A Sra. Presidente solicitou anuência para a 157 

participação dos Professores Claudia Borges Brasileiro, Fabiano Araújo Cunha, 158 

Rafael Paschoal Esteves Lima e Roselaine Moreira Coelho Milagres no Projeto de 159 

Extensão Terapia Periodontal de Suporte. Aprovado por unanimidade. Tornada 160 

franca a palavra, a representante discente Yasmin Paula Fortes Teixeira relatou 161 

ter sido procurada por alunos do quinto período que relataram desagrado em 162 

relação à disciplina de Patologia, Estomatologia e Radiologia, pelo fato de não 163 

participarem diretamente da execução dos procedimentos de biópsia, e pelo fato 164 

de terem que fornecer os capotes cirúrgicos para os alunos de pós-graduação 165 

que realizam este procedimento. A Presidente esclareceu que os professores da 166 

disciplina estavam cientes destas reclamações, e que a este respeito, em reunião 167 

realizada ao final de 2018 para avaliação da disciplina, deliberaram por fornecer 168 

os capotes cirúrgicos aos alunos de pós-graduação, e incentivar a realização das 169 

biópsias pelos discentes de graduação sob orientação dos professores e alunos 170 

de pós-graduação, quando possível, o que seria decidido de acordo com a 171 

complexidade do procedimento. A Presidente informou também que os capotes 172 

cirúrgicos já foram adquiridos e estão disponibilizados. Não havendo mais 173 

nenhum assunto a tratar e sem nenhum óbice por parte dos presentes, a 174 

Senhora Presidente declarou encerrada a Sessão, da qual eu, Andrigo Tornelli da 175 

Silva, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pela Sra. Presidente 176 

Profa. Maria Cássia Ferreira de Aguiar. A assinatura dos demais membros 177 

presentes a esta Sessão encontram-se na lista de presença desta reunião. Belo 178 

Horizonte, 19 de março de 2019.  179 
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